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Barajas

Las Tablas

  Alcobendas

El 20 de mayo tuvo lugar en la Ciudad 
de la Raqueta, el V Torneo Bené� co de 
la Fundación Clínica Menorca, cuyo ob-
jetivo fue recaudar fondos para la investi-
gación sobre el cáncer de mama.  P. 26

La Junta de distrito ha organizado la 
XXIX Semana de Mayores. Hortaleza ha 
presentado un plan de actividades en las 
que han participado los más de 16.000 
socios de los 7 centros de mayores. P. 25

Recreación histórica en las calles y pla-
zas del Distrito de Barajas y en el Castillo 
de la Alameda de Osuna, con la Conce-
jala del distrito Pepa Aguado, presentan-
do los actos. P. 22

En el último pleno celebrado se aprobó 
construir en Fuente Lucha un  área infan-
til temática, respondiendo así a la prin-
cipal demanda de los vecinos de esta 
nueva zona de la ciudad.   P. 4

Sanchinarro

   Barajas

“El Ayuntamiento  se 
hará cargo de los gastos 
de Tempranales”

 Manuel Ángel Fernández, Alcalde de San Sebastián de los Reyes

  ¡¡ Consulta nuestra Guía de la Copa Mundial de la FIFA Brasil 2.014 en la página 27 !!

Ya se supo hace algunas semanas 
pero ya, de� nitivamente y a propuesta 
del Grupo Popular del Ayuntamiento 
de San Sebastián de los Reyes, se ha 

aprobado en Pleno que el Ayuntamien-
to asumirá los gastos de la Entidad de 
Conservación de Tempranales y regu-
larizará otras en situacion similar.  P. 8
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Economía

Alcobendas

Homenaje  Nueva zona infantil temática para Fuente Lucha

El Pleno de la corporación ha aprobado destinar 
remanentes de tesorería, entre otras inversiones, a 
construir en Fuente Lucha un  area infantil temática. El 
gobierno municipal responde así a la principal demanda 
de los vecinos de esta nueva zona de la ciudad con 
una población de jóvenes parejas con hijos. Sería el 
quinto parque infantil temático en la ciudad. Estas 

instalaciones, que se han convertido en referentes de 
nuestra ciudad, son muy apreciadas y utilizadas por las 
familias de Alcobendas y de fuera de la ciudad. 

Inversiones

Otras inversiones aprobadas en el Pleno, a las que se 
dedicarán los remanentes de tesorería, son reformas 
urgentes en los polideportivos municipales en concreto 
las pistas exteriores del polideportivo municipal, la 
zona de skate y el Jacuzzi de la Ciudad Deportiva 
Valdelasfuentes; también se procederá a la reparación 
de baches y blandones en las calzadas del municipio y el 
repintado de la señalización horizontal. La corporación 
municipal ha aprobado la Ordenanza contra la 
contaminación acústica y térmica de Alcobendas que 
adapta a la nueva normativa la ya vigente en nuestra 
ciudad. Entre otros aspectos, la nueva ordenanza 
establece nuevos procedimientos para efectuar 
mediciones de ruidos, define una zonificación de la 
ciudad, introduce nuevas formas de contaminación 
como es el caso de la contaminación térmica, y detalla 

con más precisión el procedimiento para el control de la 
contaminación acústica procedente de vehículos.

José Caballero abandona  UPyD

Roto el grupo de concejales de UPyD tras la marcha de 
José Caballero de sus filas,  el Pleno del Ayuntamiento 
presenta una nueva configuración, con 15 concejales 
del Partido Popular, 5 del PSOE, 4 UPyD, 2 IU y un 
concejal no adscrito. 

Optimización de recursos para las 
becas de comedor

Por unanimidad de todos los grupos políticos, se 
ha aprobado una moción  presentada por el grupo 
UPyD y modificada en algunos términos por el PP 
para   optimizar los recursos que el gobierno popular 
ya destina a las ayudas para el comedor (casi 400.000 
euros) y que se abonen en el primer trimestre del curso. 
Por tecnicismos del presupuesto municipal hasta ahora 
se estaban abonando a final del curso escolar. 

Con Carmen Linares y Tomatito como cabeza de cartel

 “Alcobendas Flamenca”, todo un éxito

Acabando el mes de mayo alcobendas puso el broche 
de oro a su tradicional “Alcobendas Flamenca”. Durante 
unos días la ciudad se llenó de fandangos, bulerías, 
soleás, zapateados, desplantes, falsetas, picados... 
y de flamenco: el de Carmen Linares y Tomatito, del 
de los poemas de Félix Grande y del cante de José 
Enrique Morente. Además de otras muchas propuestas 
que completaron la semana y que han hecho que en 
toda la ciudad se viva y se respire el arte flamenco 
en primerísima persona. Carmen Linares, actuó en 
el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas, pasado 
viernes 30 de mayo. Premio Nacional de Música en 
2001, Linares llegó a Alcobendas, después de viajar 
su arte por Bélgica y Francia, con su espectáculo 
Remembranzas: versos de Lorca, Juan Ramón Jiménez 
y Miguel Hernández. Un día después, el sábado 31, 
fué Tomatito quien salió al mismo escenario del Teatro 
Auditorio. Tomatito es una de las mejores guitarras del 
flamenco en la actualidad y ha compartido tablas con 

músicos de la talla de Paco de Lucía, Camarón de la 
Isla, Enrique Morente o José Menese. Multifacético 
de formas pero flamenco de corazón, ha mezclado 
músicas tan mestizas como el jazz y el tango. De 
todo ello ofreció una buena muestra en Alcobendas. 
Mención especial al precio de las entradas de estos 
dos espectáculos que no superaron los 17 euros, 
siendo la más barata de 12. Importante dato corriendo 
los tiempos que corren. 

El Arte de Gades

Como complemento a estas citas con el cante, 
dentro de Alcobendas Flamenca, tuvieron lugar otras 
muchas actividades relacionadas con este arte: Hasta 
el miércoles 28 de mayo se pudo visitar en el Centro 
Cívico Anabel Segura la exposición “El arte de Gades”, 
una mirada a la colección de arte contemporáneo de la 
Fundación Antonio Gades con una muestra de pintura 
y dibujo en la que se expusieron obras dedicadas por 
autores como Alberti, Picasso, Saura, Miró o Tàpies 
al mismísimo Antonio Gades para la que, además, 
se realizaron visitas comentadas. Y pensando en 
los más pequeños, se celebraron actividades como 
la del cuentacuentos Flamenco 2.0 y el taller infantil 
Flamenquea tu nombre. Este último basado en el libro 
¿Cómo se llaman las niñas flamencas?, de Montse 
Ganges, donde se animó a los asistentes a hablar caló 
o a ponerse nombre flamenco. Recordemos que ejerció 
las veces de padrino de “Alcobendas Flamenca” el 
bailaor Rafael Amargo que en la presentación ensalzó 
la intención del Ayuntamiento de Alcobendas de hacer 
de esta cita uno de los referentes nacionales.

Cristina Soler, joven cantaora de 25 años, es la ga-
nadora del Primer Premio “Alcobendas Flamenca 
Nuevos Talentos”. Cristina comenzó su carrera artís-
tica hace doce años en su ciudad natal, Huelva, y se 
ha formado en escuelas como la de Amparo Correa 
y la Fundación de Arte F. Cristina Heeren. Cristina 
Soler posee varios reconocimientos nacionales e in-
ternacionales, como el galardón “Otros cantes de 
Málaga, Granada, Córdoba y Huelva·, en el LII Festi-
val Internacional del Cante de las Minas (La Unión). A 
ellos, une ahora ser la ganadora de la primera edición 
del Premio Alcobendas Nuevos Talentos. Además, 
Cristina Soler ha conseguido en este certamen, el 
Premio del Público con 638 Me Gusta en la cuenta 
de Facebook del Ayuntamiento de Alcobendas. El 
segundo premio recayó en el madrileño Juañarito, 
de 20 años, hijo de los cantaores Juañeres y Chelo 
Pantoja. Pertenece a una de las familias más impor-
tantes del flamenco en Jerez, gitanos viejos que han 
llegado muy lejos con su cante como Terremoto, 
Manuel Sordera o El Gómez de Jerez.

 Nuevos talentos

Cristina Soler, ganadora del Primer Premio 

“Alcobendas Flamenca - Nuevos Talentos”

Se aprobó en el último pleno de mayo en el que
el ex alcalde, José Caballero, abandonó U.P. y D. 
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Formación Profesional Dual

El alcalde, Ignacio García de Vinuesa y 
la Coordinadora del Programa de For-
mación Profesional Dual, Guadalupe 
Bragado visitaron el Centro de Forma-
ción e Inserción Laboral de Alcoben-
das. Y lo hicieron para presentar a los 
empresarios de la ciudad la Formación 
Profesional Dual. Se trata de una nueva 
oferta educativa que tiene una duración 
de dos cursos en los cuales, además 
de la formación académica, el alumno 
realiza prácticas de doce meses en 
empresas por lo que recibe una beca 

mensual de 300 euros como mínimo. 
Actualmente hay quince ciclos forma-
tivos incluidos en esta modalidad que 
se imparte a través de diez institutos 
de la región. Con ellos estuvieron en la 
presentación el concejal de Educación, 
Fernando Martínez, el Director General 
del Área Territorial Norte, Enrique Ra-
mos, y el Subdirector General de For-
mación Profesional de la Comunidad 
de Madrid, José María Serrano. Toda 
la información sobre el tema se puede 
encontrar en www.madrid.org

Con becas mensuales de 300 euros 

 Elecciones Europeas

El Partido Popular, el más votado

El consejero de Medio Ambiente, Borja 
Sarasola, acompañado de varios al-
caldes y concejales de la zona, entre 
ellos el de Alcobendas, Ignacio García 
de Vinuesa, y la concejal de Medio Am-
biente, Paloma Cano, realizó una visita 
a la planta de clasificación de envases 
de Colmenar Viejo. Según los datos que 
difundió Ecoembes, la organización 
que gestiona la recuperación y recicla-
je de envases, cartón y papel en toda 
España, los madrileños reciclaron el 
año pasado 166.930 toneladas de en-
vases ligeros (plásticos, metal y briks). 
Cada madrileño depositó 19 kilos de 
este tipo de envases en el contenedor 
amarillo. En Alcobendas, el año pasado 
se reciclaron 1.849.710 kilos de envases,
alcanzándose un nuevo ré-
cord en este tipo de residuo. Con 
respecto a 2012, fueron 86.000 ki-
los más, con un aumento de la canti-
dad reciclada de un 5 por ciento.

Reciclaje

Reciclar, una obligación

12 alumnos de APAMA se ganan su jubileo en Santiago 

Doce alumnos de la asociación de padres 
de alumnos con discapacidad, APAMA, 
junto con sus monitores y acompañados 
de Protección Civil y Policía Local de 
Alcobendas han realizado, por segundo 
año consecutivo, el camino que les ha 
llevado a ganar el jubileo. Pero no sólo 
eso, el objetivo de esta actividad ha sido, 
un año más, compartir una experiencia 

de ilusión, superación y esfuerzo 
compensado por todas las vivencias 
que se aportan al grupo de adultos 
con discapacidad intelectual. Además, 
el viaje ha tenido otros objetivos como 
que los alumnos aprendan a disponer 
de una mayor autonomía y seguridad 
en su desplazamiento vial o el hecho de 
compartir las experiencias comentando 

cada etapa y realizando apuntes en el 
cuaderno de viaje de cada peregrino. El 
Camino para la expedición de APAMA 
comenzó en Palas del Rey y constó 
de cinco etapas hasta llegar, como es 
lógico, a Santiago de Compostela. El 
alcalde, Ignacio García de Vinuesa , quiso 
acercarse a la salida de la expedición 
para desearles el mejor de los éxitos. 

Nueva proeza de los Peregrinos de APAMA

El PP ha sido la fuerza más votada 
en las elecciones al Parlamento Eu-
ropeo en Alcobendas, consiguiendo un 
31,09% de los votos (11.504 votos). 
Es, además, el partido político más vo-
tado en todos los distritos de la ciudad. 
La segunda fuerza política más votada 
ha sido el  PSOE con 19,24% (7.121 
votos). Le sigue UpyD con el 11,78% 
(4.362 votos), PODEMOS con el 9,40% 
(3.481) e IU-LV el 8,79% (3.253 votos). 
Ciudadanos alcanza el 5,35% (1.983) 
y VOX  consiguen el 4,22% (1.565). 

El porcentaje de participación fue del 
48,15 %, inferior al registrado en el 
año 2009 en el que votó el 50,96% 
de los electores. Alcobendas es una 
de las ciudades de Madrid con más 
de 100.000 habitantes en las que los 
Populares han sacado mejores resulta-
dos. Para García de Vinuesa; “Han 
sido unos resultados muy diferentes 
a los de otras elecciones; por nuestra 
parte, aquí en Alcobendas, hemos re-
cibido el mensaje y supone un estímulo 
aún mayor para seguir mejorando.
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Cooperación
El Ayuntamiento de Sanse asumirá los gastos de Tempranales

 Desde el mes de junio asumirá todos los gastos derivados de la Entidad  de Conservación

El equipo de Gobierno municipal del 
Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes, presentó en el último pleno 
para su aprobación, una moción con 
el objetivo de dar una solución a algu-
nas de las Entidades de Conservación 
del municipio en el que se conjugue el 
beneficio del ciudadano y el buen es-

tado y saneamiento de las cuentas pu-
blicas municipales. La moción aprobada 
bajo la iniciativa del equipo de Gobierno 
contó con los votos favorables de todos 
los grupos políticos municipales. Así, la 
primera medida recogida en la moción 
señala que en referencia al ámbito de 
la Entidad de Tempranales el Ayunta-

miento asumirá las cargas económicas 
que de allí se deriven sin coste alguno 
para el ciudadano. Este anuncio, reali-
zado con anterioridad al pleno, compro-
mete al Consistorio a asumir las cargas 
de mantenimiento de la Entidad desde el 
1 de junio de 2014.

Regularización de otras 
entidades de conservación

La segunda de las medidas contempla 
la regularización de todas aquellas Enti-
dades de Conservación que pudieran 
encontrarse en situaciones dispares 
tales como aquellas Entidades que ya 
están constituidas y puestas en marcha, 
aquellas otras constituidas pero no 
puestas en marcha, y de aquellas cuya 
constitución legal es obligatoria pero que 
aún no lo han hecho. 
Los criterios que regirán la propuesta se 
basan en priorizar, normalizar y regulari-
zar todos aquellos supuestos y aparta-

dos legales que lleven a la disolución del 
tipo de  Entidades mencionadas.

Evitar costes elevados a los 
vecinos

Desde el año 2007 y hasta la fecha el 
gobierno municipal viene trabajando 
para resolver estas situaciones, tratando 
en función de las posibilidades económi-
cas del Consistorio, subvencionar equi-
tativa y objetivamente a las Entidades de 
Conservación, siendo en algunos casos 
hasta del 100% la subvención asignada. 
“El objetivo que persigue este equipo 
de Gobierno es, conjugar que las cuen-
tas públicas municipales continúen sa-
neadas, y que los vecinos de las zonas 
residenciales no asuman unos elevados 
costes de mantenimiento relativos a 
suministros, limpieza viaria o jardinería, 
entre otros”, ha señalado Raúl Terrón 
concejal de Urbanismo del Ayuntamien-
to de San Sebastián de los Reyes.

El equipo de Gobierno en el Ayunta-
miento de San Sebastián de los Reyes 
ha aprobado la convocatoria de ayudas 
para la adquisición de libros de texto y 
material escolar del curso 2014-2015 
para las familias de San Sebastián de los 
Reyes con hijos en edad escolar. Esta 
decisión del Ejecutivo local pone en va-
lor el carácter social de la medida, que 
por primera vez se pone en marcha en 
nuestra ciudad y que contribuirá a ami-
norar los gastos que las familias tienen 
que realizar todos los años al comen-
zar el curso académico de sus hijos. 

Para centros públicos
Pueden concurrir a las ayudas todas 
aquellas familias con hijos escolarizados 
en centros escolares sostenidos con 

fondos públicos en las etapas de 2º ci-
clo de Educación Infantil, Educación Pri-
maria, ESO y Educación Especial, que 
estén empadronados en San Sebastián 
de los Reyes desde antes del 1 de e-
nero de 2014. Las solicitudes se pueden 
presentar a partir del 1 de septiembre 
de 2014 y hasta el 19 de septiembre 
en el Registro Municipal de Atención al 
Ciudadano (SAC). Para obtener más in-
formación el ciudadano puede consultar 
y obtener toda la información necesaria 
en www.ssreyes.org o en la Delegación 
de Educación situada en la Avda Bau-
natal 18. 4ª planta, Edif. Sociocultural 
Pablo Iglesias. Conviene no despistarse 
que luego las fechas nos sorprenden 
con tanta rapidez que se nos escapan 
posibilidades como la que nos ocupa.

 La partida presupuestaria es de 100.000 euros

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes, a través de las Delegaciones 
de Hacienda y de Bienestar Social, ha 
abierto el plazo de solicitud, hasta el 
próximo día 30 de junio, para poder 
solicitar el “IBI Social”, una iniciativa 
puesta en marcha por el equipo de 
Gobierno cuyo objetivo es ayudar a 
los vecinos más necesitados del muni-
cipio. La totalidad de las ayudas para 
afrontar el pago del IBI de manera ín-
tegra o parcial durante el año 2014 es 
de 55.000 euros, sujeta al Presupuesto 
Municipal anual, y serán de pago único.

Destinatarios
Aquellas personas perceptoras 
de Rentas Mínimas de Inserción, 
Pensiones Mínimas de la Seguridad 

Social, y pensiones no Contributivas. 
Igualmente está destinada a unidades 
familiares con todos los miembros en 
edad de trabajar que se encuentren 
en situación legal de desempleo con 
una antigüedad de al menos 12 meses 
antes de la solicitud. Pueden acogerse 
también al IBI Social aquellas unidades 
familiares con algún miembro con 
discapacidad igual o superior al 65%, 
así como aquellas unidades familiares 
inmersas en un proceso judicial de 
desahucio y cuya ejecución judicial se 
produzca en el ejercicio 2014. Para Mª 
José Esteban concejal de Hacienda, 
“desde el Ayuntamiento hemos realizado 
un importante esfuerzo al introducir por 
primera vez en el Presupuesto una 
partida que prima la justicia social”.

Abierto el plazo para el  IBI  Social

  Permanecerá abierto hasta el 30 de junio

 Covocatoria para ayudas escolares
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Plaza Norte 2 

Con la vista puesta en el Campeonato 
del Mundo de Brasil, el Centro Co-
mercial Plaza Norte 2 ya ha empe-
zado a calentar motores, celebrando 
el Campeonato de Futbolín que ser-
virá de aperitivo para la gran cita del 
fútbol mundial, la Copa Mundial de la 
FIFA – Brasil 2.014. En Plaza Norte 2 el 
espectáculo estará servido con las si-
guientes fechas y horarios: 30 de Mayo 
y  6 de Junio, de 17 a 20  horas; 31 de 
Mayo y 1, 7 y 8 de Junio, de 12 a 14 y 
de 17 a 20 horas.

Todos los encuentros se celebran 
en la Plaza de Ocio del Centro 
Comercial Plaza Norte 2 y los partidos 
de los sábados por la tarde los ameniza 
Pedro Bonofiglio, locutor profesional y 
“Speaker” Oficial del Real Madrid de 
Baloncesto. Todo dispuesto para irse 
preparando para el mundial, llevando 
a nuestro equipo a la victoria en el 
Campeonato de Futbolín. Cualquier 
tipo de información añadida se podrá 
obtener a través de la web del Centro 
Comercial en www.plazanorte2.com.

Plaza Norte 2 calienta el Mundial 

 Reducción deuda

 Sanse, baja más de 2 millones
El Ayuntamiento de San Sebastián de los 
Reyes ha escalado un puesto en la re-
lación de Ayuntamientos menos endeu-
dados de España, pasando al séptimo 
puesto en 2013. Así lo refleja el informe 
publicado sobre La Deuda Viva de las 
Entidades Locales de 2013, para muni-
cipios con más de 50.000 habitantes y 
difundido por el Ministerio de Hacienda. 
En San Sebastián de los Reyes la evolu-
ción de la deuda financiera ha mejorado 
notablemente, rebajándose en más de 
dos millones de euros en el último año 

pasando de los  206 euros por habi-
tante a 179,7, lo que supone aminorar 
en 26,3 euros la deuda por habitante. 
Mª José Esteban, concejal de Hacienda 
del Ayuntamiento ha señalado “quiero 
agradecer a los empleados municipales 
y a los vecinos de San Sebastián de los 
Reyes el esfuerzo realizado a lo largo 
de los últimos años, lo que ha supuesto 
posicionar a nuestro municipio en un es-
cenario modélico en el territorio nacion-
al”.  Una buena noticia para Sanse, en 
unos momentos  especialmente críticos.
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Piscinas

Ya esta en marcha el programa 
anual de control de piscinas

Elecciones europeas

El Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes ini-
cia, a través de la Concejalía de Bienestar Social, el 
Programa de Vigilancia y Control de Piscinas para re-
ducir el riesgo de accidentes y prevenir la aparición 
de posibles enfermedades asociadas al uso de es-
tas instalaciones. La campaña abarca todas las 
instalaciones públicas o privadas que comiencen su 
temporada próximamente o que hayan sido cons-
truidas, modificadas o inicien su servicio durante es-
tas fechas. Todas ellas deberán comunicar su entrada 
en funcionamiento 15 días antes de la fecha prevista 
por medio del impreso “Comunicación Previa de A-
pertura”. Este documento puede ser descargado de 
la Web Municipal o recogido en el Servicio de Aten-
ción Ciudadana en el edificio municipal “El Caserón”, 
en la Plaza de la Constitución.

El Partido Popular ganó en 
San Sebastián de los Reyes 
El Partido Popular de San Sebastián de los Reyes 
fue la fuerza política más votada en las elecciones 
al Parlamento Europeo al obtener el 25,58% de los 
votos totales registrados. El índice de participación 
fue del 45,65% con 27.138 votos emitidos. La abs-
tención fue del 54,37%. Las anteriores elecciones al 
parlamento Europeo registraron en San Sebastián 
de los Reyes una participación del 48,30% frente al 
45,63% de éstas, con un descenso de 2,67 puntos. 
Detrás del Partido Popular, a seis puntos, se situó 
el Partido Socialista con el 19,54% de los votos, 
Izquierda Unida, con el 11,93%, y Unión, Progreso 
y Democracia con el 11,88%. Podemos, con los re-
sultados conseguidos en estas Europeas, pasa a ser 
la quinta fuerza más representada, con el 11,45% a 
sólo cuatro décimas de UPyD. 

Summersanse

Dos campamentos urbanos 
para aprender inglés en Sanse
SummerSanse y Verano en Inglés son dos campa-
mentos urbanos organizados por el Ayuntamiento 
de San Sebastián de los Reyes, a través de la Con-
cejalia de Juventud que se realizan en los colegios 
del municipio para los menores nacidos entre 2000 
y 2010; tienen un amplio horario y con distintas posi-
bilidades, desde las 7:30 a las 16:30, incluyendo los 
servicios de desayuno y comedor. En cada quincena 
se organizan tres salidas a la piscina, una excursión y, 
además, se llevan a cabo manualidades, canciones, 
bailes, juegos en grupo y al aire libre y otras actividades 
lúdicas. En el caso de Verano en inglés hay que aña-
dir que se trata de un programa de inmersión lingüís-
tica para familiarizar al niño con el uso de esta len-
gua. Toda la información la tienen en el Centro Joven 
Sanse, Av. Valencia, 3 ó en el teléfono: 916520889.
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Ya se ha celebrado  El Salón del Automóvil 
de Madrid, el mayor acontecimiento del mo-
tor que se celebra en Madrid cada dos años. 
Ha sido una oportunidad extraordinaria para 
presentar toda la gama de vehículos en el 

principal mercado de España, con el objetivo 
de potenciar la actividad comercial del sector, 
promoviendo decisiones de compra en el mis-
mo acto, disponiendo de un  Área Telemática,  
donde se  pudieron matricular vehículos P . 14

Celebrado el Salón del 
Automóvil de Madrid. La 
mejor oferta del Mercado

Ana Botella ha presentado el 
nuevo sistema operativo del 
SER inteligente y los tres mo-
delos de parquímetros. Los ve-
hículos con menos emisiones 
de óxidos de nitrógeno serán 

boni� cados en la tarifa y penali-
zados los más contaminantes 
y será más barato aparcar en 
un barrio con más espacio dis-
ponible para el estacionamiento, 
que en los más saturados. P. 17

El piloto de Fórmula Renault 3.5, 
Carlos Sainz Jr., amplía su venta-
ja sobre el segundo clasi� cado en 
la general, Pierre Gasly, del que le 
distancian ya 43 puntos, tras un � n 
de semana con doblete del piloto 

de Red Bull en el mítico circuito 
belga de Spa-Francorchamps, 
donde dominó la sesión de clasi-
� cación y la carrera espectacu-
larmente consolidándole al frente 
de las World Series Renault. P. 16

En el recinto ferial de IFEMA  del 20 al 25 de mayo 
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  Súper Marc Márquez

 
  Team Stratos

El Team Stratos prepara su desembarco en 
MotorLand, en la segunda cita de la temporada
Prácticamente han pasado dos meses 
desde la primera carrera de la tempo-
rada del FIM CEV para los pilotos del 
Team Stratos. Sin embargo, lejos de 
tomar este periodo como descanso, 
tanto los pilotos como el resto de los in-
tegrantes del equipo han aprovechado 
el tiempo para seguir trabajando y lle-
gar a MotorLand Aragón en las mejores 
condiciones. Tanto en la categoría de 
Moto2/STK600, como en la de Super-
bike, los pilotos tendrán que afrontar 

una doble carrera el domingo que podrá 
a prueba su aguante físico. En Moto2, 
Russell Gómez llega con la intención de 
luchar por los 50 puntos que habrá en 
juego. Luca Vitali con la esperanza de 
puntuar tras los fenomenales entrenos. 
Melissa Paris aterriza en el trazado 
aragonés con la intención de resarcirse 
de las caídas de Jerez y Santi Barragán, 
en Superbike, llega a la segunda cita 
del año con la moral al 100% tras el 
segundo puesto conseguido en  Jerez.

El jovencísimo piloto español, catalán 
para más señas, Marc Márquez, está 
claro que ha venido a mundo del de-
porte, y más en concreto al del moto-
ciclismo, a hacer historia. Está pulveri-
zando todos los registros habidos y por 
haber. De momento, y hasta la fecha, 
seis de seis. Seis poles y seis triunfos. Y 
no tiene pinta de parar porque con esa 
sonrisa profiden, ese positivismo y sus 
maneras a la hora de manejar la motoci-
cleta, sus éxitos no parecen ser el fruto 

de una buena montura. Hay algo más 
en él que nos hace pensar en grandes 
y míticos campeones. Giacomo Agos-
tini, Ángel Nieto, Mike Hailwood...esta-
mos hablando de estos niveles y si no, 
al tiempo. De momento Freddy Spen-
cer, otro grande, ha tenido que contem-
plar con incredulidad cómo le quitaban 
el logro de ser el piloto más joven en 
conseguir el titulo mundial de la máxima 
categoría y ése, el que se lo ha quitado, 
no es otro que nuestro Marc Márquez. 

Está claro que nos encontramos ante uno de 
esos casos históricos dentro del deporte
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Ana Botella ha 
presentado el nuevo 
sistema operativo del SER 

Si no disponen de la cuantía exacta, el sobrante 
se acumulará en un monedero virtual que 
podrán utilizar en la siguiente operación

Madrid va a ser la primera ciudad del 
mundo que aplica el concepto de sosteni-
bilidad  en el sistema de regulación del 
aparcamiento en super� cie. Ana Botella, 
alcaldesa de la ciudad, ha presentado el 
nuevo sistema operativo del SER inteli-
gente y los tres modelos de parquíme-
tros que se están instalando en las calles 
de la capital.  Este nuevo SER, “un sis-
tema pionero y único en el mundo”, en 
palabras de la alcaldesa, trasciende a 
la mera “asignación de un recurso es-
caso como es el espacio para aparcar 
en la calle” para adquirir una dimensión 
“ambiental e imprescindible para el uso 
racional del vehículo privado”. Con ese 
objetivo el nuevo SER ha introducido las 
emisiones contaminantes de los vehícu-
los y el nivel de ocupación de las dis-
tintas zonas como los dos criterios me-
dioambientales que, sumados a los ya 

existentes, servirán para calcular la tasa 
del estacionamiento en super� cie. 

“quien contamina, paga”
“Por primera vez en una ciudad, -ha ex-
plicado la alcaldesa- los vehículos con 
menos emisiones de óxidos de nitró-

geno serán boni� cados en la tarifa y, en 
coherencia, se penalizará con una tasa 
más elevada a los vehículos más con-
taminantes, según el principio medioam-
biental de “quien contamina, paga’”. 

Saldrá más caro aparcar en 
lugares saturados
De igual forma, será más barato aparcar 
en un barrio con más espacio disponible 
para el estacionamiento, mientras que 
tendrá que pagar más quien opte por 
dejar su vehículo en un lugar más satu-
rado. Es un proyecto, al que Botella ca-
li� có de “ambicioso y comprometido con 
Madrid”, en el que su Gobierno lleva dos 
años trabajando.
Con estas medidas se avanza, en pa-
labras de Botella, hacia los objetivos 
que perseguía la puesta en marcha del 
SER: “una movilidad más sostenible y 

un uso más inteligente del vehículo pri-
vado”.Esta apuesta por la sostenibilidad 
llevará consigo una mayor reducción de 
las emisiones de óxidos de nitrógeno. 

La implantación del nuevo sis-
tema lleva aparejado un pe-
riodo de transición hasta el 
1 de julio para que los ciu-
dadanos vayan familiarizán-
dose con él.  A partir de esa 
fecha, las nuevas tarifas en-
tran en vigor y el sistema 
quedará de� nitivamente im-
plantado y operando con 
todas sus funcionalidades
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PureTech es el nombre de los propulsores gasolina 
de tres cilindros de Peugeot. Con el lanzamiento co-
mercial del Nuevo Peugeot 308 SW, la Marca aumenta 
su oferta de modelos equipados con esta tecnología 
y reunifica su denominación comercial bajo este título.
En la actualidad, la gama PureTech consta de cua-
tro opciones disponibles: 1,0L PureTech 68 (Peu-
geot 208), 1,2L PureTech 82 (Peugeot 208, 2008 y 
Nuevo Peugeot 308), 1,2L PureTech 82 S&S ETG5 
(Peugeot 208 y 2008) y 1,2L PureTech 130 S&S 
(Nuevo Peugeot 308 y Nuevo Peugeot 308 SW).
Los bloques PureTech se caracterizan por ser 
más compactos al reducir el número de elemen-
tos mecánicos. Esto conlleva un menor des-

gaste, menor número de incidencias, una dismi-
nución del consumo del 25% respecto a los de 
cuatro cilindros y una mayor facilidad de mantenimiento. 
Por su parte, las versiones turbo de PureTech cumplen 
con la exigente normativa anticontaminación Euro6 y 
mejoran todavía más los datos de consumos y emi-
siones al reducir un 18 % en comparación con sus 
equivalentes atmosféricos. Otro de los avances de 
PureTech es su revestimiento especial en los seg-
mentos y pistones, conocido como Diamond Like 
Carbon, y la incorporación de una correa de dis-
tribución húmeda. Unas innovaciones que dan lu-
gar a menores pérdidas por rozamiento. Además, 
son compatibles con el sistema Stop & Start.

Con el lanzamiento comercial del 
Nuevo Peugeot 308 SW, la Marca au-
menta su oferta de modelos equipados 
con esta tecnología y reunifica su de-
nominación comercial bajo este título.

Peugeot PureTech: mucho más que gasolina
  - Con el lanzamiento del Nuevo Peugeot 308
   SW, Peugeot aumenta su oferta de modelos 
   equipados con sus nuevas motorizaciones 
   gasolina de tres cilindros

  - Peugeot unifica esta gama bajo la
  denominación PureTech para referirse a 
  estos bloques que destacan por combinar 
   eficiencia y rendimiento
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El presidente del Gobierno, Mariano 
Rajoy, ha anunciado, en un foro organi-
zado por ‘The Economist’, que la nueva 
edición del Plan PIVE de incentivo a la 
compra de automóviles supondrá un 
gasto de entre 30 y 40 millones de eu-
ros para las arcas del Estado. 

El gobierno aporta 1.000 
euros por la compra de cada 
coche que se acoge  a esta
 medida

El presupuesto que baraja el Gobierno 
para lo que sería la sexta edición de este 
Plan permitiría apoyar la adquisición de 
entre 30.000 y 40.000 vehículos, en 
caso de que se mantengan las condi-
ciones actuales, por las que el Gobierno 
aporta 1.000 euros por la compra de 
cada coche que se acoge a esta medi-
da, a los que se suman los 1.000 euros 
de los puntos de venta. Esta iniciativa, 
que forma parte del Plan de Medidas 
para el Crecimiento, la Competitividad 
y la E� ciencia, estará acompañada de  

una cuarta edición del Plan PIMA Aire, 
así como de un programa de ayudas a la 
compra de vehículos eléctricos y de otro 
para la renovación de la � ota de vehícu-
los pesados. 

ANFAC: “ Los planes PIVE están 
sirviendo de dinamizador de la 
economía y la industria”

La Asociación Española de Fabricantes 
de Automóviles y Camiones (Anfac) ha 

considerado que el anuncio del presi-
dente del Gobierno, Mariano Rajoy, de 
que habrá una sexta edición del Plan 
PIVE con� rmará la senda de la recupe-
ración de la con� anza del consumidor y 
acelerará la recuperación económica de 
España. La patronal ha recordado en un 
comunicado que el conjunto de las ante-
riores ediciones del Plan PIVE aportaron 
una generación económica de más de 
6.000 millones de euros a la economía 
española y una recaudación de más de 

2.000 millones. “Sin duda, los Planes 
PIVE están sirviendo de dinamizador de 
la economía y también de la industria”, 
ha sentenciado Anfac, que ha puesto en 
valor que el mercado del automóvil cre-
ció al 16% en el primer cuatrimestre del 
año y encabeza el mercado europeo.   
En el primer trimestre del año, según 
la Encuesta de Población Activa (EPA), 
se han creado en el automóvil más de 
6.000 empleos y la � nanciación en auto-
moción ha crecido a un ritmo del 11,6%. 
Además, por el efecto transversal que 
tiene el sector del automóvil y el efecto 
dinamizador que supone el Plan PIVE, 
el sector de componentes ha incremen-
tado sus compras en España un 26 %.
La facturación del sector del automóvil 
creció en 2013 por encima de los 40.000 
millones de euros y el Estado recaudó 
más de 25.000 millones.
En de� nitiva, Anfac ha garantizado que 
la continuidad del Plan PIVE impulsará la 
reindustrialización de España, posicio-
nando al país a la vanguardia tecnológi-
ca e industrial de Europa.

Esta cifra se aleja de los 175 mi-
llones de euros con los que está 
dotado el Pive 5, actualmente 
en vigor. Desde el pasado ene-
ro, cuando entró en vigor, hasta 
mayo se habían agotado casi 
el 75 por ciento de los fondos.
Todas las asociaciones es-

pañolas relacionadas con el 
sector del automóvil esperan 
que este tipo de incentivos se 
mantengan hasta � nalizar el 
año. Así, 2014 acabaría con 
830.000 coches matriculados, 
un 15   por ciento más que 
en 2013. Y vamos subiendo.

Rajoy anuncia el nuevo Plan PIVE
Supondrá un gasto de entre 30 y 40 millones para el Estado
La Asociación Española de Fabricantes de Automóviles y Camiones (Anfac) señaló que esta 
decisión servirá para confi rmar la senda de la recuperación de la economía española 

Benefi ciarios Plan PIVE:
Pueden ser bene� ciarios de la ayu-
da, particulares, profesionales, au-
tónomos, microempresas y pymes.

Vehículos M1 (Turismos y 
Vehículos Mixtos Adapta-
bles) nuevos susceptibles:
Pertenecientes a la categoría e-

nergética IDAE A o B y cuya base 
imponible (Precio antes de impues-
tos con los descuentos y la apor-
tación Marca incluidos) sea inferior a 
25.000€ (Excepto para los vehículos 
eléctricos que no tienen limite de 
precio).También son susceptibles to-
dos aquellos vehículos M1 o N1 con 
emisiones igual o menor de 120g/km 

y con clase energética A, B, C o D.

Criterios de aplicación:
Es requisito necesario dar de baja 
de� nitiva en Trá� co, mediante cer-
ti� cado de achatarramiento/destru-
cción por parte del centro autorizado 
al efecto, cualquier vehículo de ca-
tegoría M1o N1 propiedad del bene-

� ciario, con una antigüedad mínima 
de diez años (M1) / siete años (N1) 
desde su primera matriculación.
Benefi cio:
La marca del coche aporta 1000€ 
a deducir de la base imponible 
del vehículo nuevo. El Gobierno 
de España aporta 1000€ a de-
ducir del precio con impuestos.

       PLAN   PIVE  

         Menor compromiso que en el plan  PIVE - 5  

La Brújula del Motor
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Sin duda una de las novedades más im-
portante de Ducati para 2014 es la nueva 
Diavel, una máquina que recoge directa-
mente toda la experiencia del modelo 
anterior, pero que ha sido evolucionada 
para dar un nuevo paso al frente. Ducati 
Ibérica ha cedido una unidad al Ducati 
Stunt Team de Emilio Zamora y el piloto 
de Casasimarro ya ha podido disfrutar 
de ella. Aunque la esencia de la má-
quina sigue siendo la misma, las modi-
� caciones tanto estéticas (nuevas ópti-
cas, entradas de aire) como en la parte 
del motor han dotado de más carácter 
a la Ducati Diavel. Tras trabajar sobre la 
misma, adaptándola a las necesidades 
de las exhibiciones que Emilio Zamora 
realiza tanto en España como fuera de 
nuestras fronteras, la Diavel forma parte 
de las máquinas empleadas en los shows 
y no ha dejado indiferente a los a� ciona-
dos que han podido disfrutar de ella en 
vivo. Además, Zamora, ha podido dis-
frutar de esta evolución también en la 
calle, circulando por carretera, autopista 
y ciudad y sus conclusiones respecto a la 
nueva Diavel llevan todas a la misma con-
clusión, el “restyling” sufrido por la moto 
es todo un acierto. 

“Pude hacer 500 
Km. con ella y me ha 
maravillado”
Según Emilio Zamora, “He tenido la 
suerte de probar a fondo la nueva Dia-
vel, de hecho, antes de incluirla en los 
espectáculos pude hacer unos 500 
kilómetros con ella y me ha maravil-
lado. Su motor sigue siendo tan po-
tente y vivo como siempre, pero gracias 
al trabajo que han hecho en Ducati, su 

entrega de potencia en bajos es más 
dulce y dosi� cable y eso me encanta. En 
cuanto a la estética, que decir, los faros, 
la entrada de aire, el manillar un poco 
más retra-sado… es todo un acierto y 
además de proporcionar más visibilidad 
en el caso de los faros led, hace que la 
conducción sea más cómoda aún y sin 
perder un ápice de la agilidad que de-
muestra cuando uno se mueve por ciudad. 
Además la versión Dark es brutal ¡me en-
canta ese acabado!. Ya la tengo disponi-
ble en las exhibiciones y todo el mundo 
quiere verla y hacerse fotos con ella, pero 
además, gracias a la parte ciclo que trae 
me permite hacer unos trucos espectacu-
lares y disfruto de ella en todo momento.”

Nueva Ducati Diavel, un nuevo paso al frente
Emilio Zamora incorpora la 
nueva Ducati Diavel a sus shows

El piloto castellano manchego  
ha recibido de Ducati Ibérica 
una de sus grandes novedades 
para 2014, la nueva Ducati Dia-
vel, una moto polivalente que 
puede formar parte de los es-
pectáculos del Ducati Stunt 
Team.
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Encuéntranos

Los pasados días 31 de Mayo y 1 de 
Junio, en las calles y plazas del Distrito 
de Barajas y en el Castillo de la Alameda 
de Osuna resonaron disparos de fusil y 
fuego de cañón, recordando eventos muy 
importantes de hace ahora 200 años, en 
que los madrileños fueron, con el resto 
de los españoles,  protagonistas en la 
defensa de nuestra Libertad. El enemigo 
de aquel tiempo, que invadió España, 
fue Napoleón Bonaparte, que alcanzó el 
poder a través de un golpe de Estado, 
usando a  Francia y los ideales de la re-
volución al servicio de su ambición. La 
Asociación histórico-cultural “Voluntarios 
de Madrid 1808-1814” fue la encargada 
de recrear estos episodios de la histo-
ria. El sábado 31 de Mayo, los 130 re-
creadores desfilaron con sus uniformes 
y armas de época desde la Glorieta de 
la Ermita hasta la Plaza de Mercurio 
donde en formación se realizó una pre-
sentación de todos los actos por parte 
de la Concejala del distrito Pepa Aguado 
y por Gabriel González presidente de la 
asociación histórica.  A continuación los 
recreadores explicaron todos los detalles 
de los hechos acaecidos y que luego 
fueron recreados reviviendo los eventos 

de la caída de Barajas y de Madrid, en 
Diciembre de 1.808, cuando patriotas 
civiles y soldados resistieron contra los 
franceses, pueblo a pueblo. El Domin-
go 1 de Junio, se recreó en el empla-
zamiento del castillo de la Alameda de 
Osuna, estos ataques españoles del final 
de la guerra. Con apoyo de cañones, las 
fuerzas regulares, ayudadas por la gue-
rrilla, recuperaron, tras dura lucha, el cas-
tillo para España.
Los recreadores históricos son vo-
luntarios de todas las edades y pro-
fesiones, mujeres, hombres y fa-
milias que se dedican, en su tiempo 
libre, a revivir la historia de España. 

   Se realizó una presentación de todos los actos por parte de la Concejala del distrito Pepa Aguado

Barajas

  ADALA

La concejala del distrito de Barajas Pepa 
Aguado asistió el pasado 19 de mayo al 
Pabellón Municipal Villa de Madrid para 
visitar a los chicos y chicas de la aso-
ciación ADALA que desarrollan su ac-
tividad deportiva y de psicomotricidad 
todos los lunes y miércoles en este re-
cinto. ADALA (Asociación de Personas 
con Discapacidad Intelectual Alameda) 
fue creada como Asociación sin ánimo 
de lucro en Marzo de 1993 ante la de-
manda de numerosos padres del dis-
trito de Barajas, que, preocupados por 
el futuro de sus hijos con discapacidad 
física o psíquica, pensaron en la posibi-
lidad de buscar cauces comunes para 

solucionar los problemas. Asimismo 
Aguado ha presenciado el entrena-
miento de los alumnos del Club de es-
grima Barajas, que cuenta con escuela 
municipal y un total de 250 alumnos. El 
Club Esgrima Barajas cuenta con una 
sala acondicionada para la práctica de 
la esgrima, un armero, una zona de ta-
quillas y un despacho. Todo ello está 
integrado en las instalaciones del Pabe-
llón Villa de Madrid. La sala cuenta con 
seis pistas permanentes, preparadas 
para practicar la esgrima, posibilitan-
do la celebración de competiciones. 
Cuenta también con unos completos 
vestuarios equipados con duchas.

Más de 250 ciclistas en el Día de la 
Bicicleta del distrito de Barajas

Pepa Aguado visita a los chicos y 
chicas  de  la  Asociación  ADALA

  Día de la Bicicleta

 Recreación histórica del distrito de Barajas

El pasado día 11 de mayo se celebró el 
Día de la Bicicleta en el distrito de Bara-
jas que contó con la participación de 
más de 250 ciclistas. Acudieron a la cita 
vecinos del distrito así como familias y 
vecinos de distritos cercanos a Barajas 
para poder disfrutar de un día  en el que 
todo tipo de vehículos dejan de circular 
por las calles para dar paso a la masa 
de ciclistas allí congregados. La conce-
jala del distrito Pepa Aguado del Olmo, 
fue la encargada de dar la salida de 
este paseo en bicicleta que permite un 
día al año transitar por las principales 
calles del distrito sin coches ni humos. 
A la finalización se sortearon regalos 

entre los asistentes, así como una bici-
cleta do-nada por Viajes Barceló. Se 
pudieron observar gente de todas las 
edades, desde niños y niñas en pandil-
la con sus pequeñas bicis hasta  abue-
los que sa-caron a relucir sus antguas  
bicicletas que tenían guardadas  y que 
tuvieron que dedicar un tiempo para 
ponerlas a punto y poder disfrutar del 
paseo en el día señalado. Una vez más, 
los vecinos del distrito de Barajas han 
demostrado que cuando se organiza y 
prepara un evento de cualquier tipo, ya 
sea deportivo, cultural, gastonómico o 
festivo, son los primeros en acudir para 
poder ayudar y, como no,  participar.
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El presidente de la Comu-
nidad de Madrid, Ignacio 
González, recibió el pasado 
25 de mayo en la sede del 
Gobierno regional a la plan-
tilla del Real Madrid, que 
se proclamó, por décima 
vez, campeón de Europa de 
clubes al ganar por 4-1 al 
Atlético de Madrid.

González recibió en la calle a la comi-
tiva y saludó uno a uno a los juga-
dores, que acudieron a la sede de 
la Presidencia regional con la copa 
que acredita al Real Madrid como 
campeón de Europa por décima vez.
Florentino Pérez, presidente del Real 
Madrid, a� rmó en la sede de la Comuni-
dad de Madrid, que “la cultura del club 
implica también superar este récord” y 
conseguir más títulos. Florentino Pérez 

comentó que “esta Décima pertenece 
a todo el madridismo” y rápidamente 
expresó su satisfacción por el compor-
tamiento de los a� cionados de ambos 
equipos en Lisboa, y destacó que los 
madrileños  se  podían “sentir  orgullosos”. 

“El Atlético de Madrid 

fue  un digno rival”

Tuvo palabras de elogio para el Atléti-
co de Madrid por su trayectoria en 
la competición y por haber sido un 
“digno rival”, y recordó que ambos 
clubes son competidores pero amigos.
El  presidente de la Comunidad de 
Madrid, Ignacio González, que re-
cibió una réplica de la “orejona”  y 
una camiseta del conjunto blanco, 
felicitó también al Atlético de Ma-
drid y se congratuló de que la � nal la 
disputaran dos equipos madrileños.
“El Real Madrid venció a un grandísi-
mo equipo”, a� rmó González, quien 
destacó que “Madrid fue el centro del 
mundo con una � nal apoteósica que 
siguieron más de 160 millones de es-
pectadores, pero solo puede ganar 
uno”. Sergio Ramos e Iker Casillas, los 

dos primeros capitanes, dedicaron el 
trofeo al gentío que abarrotó la Puerta 
del Sol y dieron paso a unas breves in-
tervenciones de buena parte de la plan-
tilla, incluido Carlo Ancelotti, quien tam-
bién se atrevió a cantar brevemente.
Luka Modric apareció sin su me-
lena y con el pelo cortado tras 
cumplir una promesa y Dani Carva-
jal con la barba teñida de rubio.

González recibió a los Campeónes de Europa
“Madrid fue el centro del mundo con una fi nal apoteósica seguida por más de 160 millones de espectadores”
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¡Hay que ver cómo somos! Tantos 
años, como dice la expresión coloquial, 
“chupando alfombra” y ahora nos hemos 
refinado de tal manera que le exigimos a 
los nuestros, con Del Bosque a la ca-
beza, que ganen todo un Campeonato 
del Mundo de fútbol...como si fuera fácil. 
Lo normal sería pensar que no lo vamos 
a ganar pero después de ganar Euroco-
pa-Mundial-Eurocopa parece como que 
toca, ¿no? Pues eso, que sepamos que 
lo normal sería que no. Pero llegados 
aquí, y a pesar de las diferencias de cri-
terio de cada españolito con Del Bosque, 
nos toca a todos vestirnos de rojo, este 
mundial más que nunca porque la equi-
pación española ha convertido los cal-
zones azules en rojos, y gritar “adelante” 
y “aúpa” a una selección que nos lo ha 
dado todo; hasta lo que pensábamos 
que jamás sería posible...¡Una Copa del 
Mundo! Porque lo de la Eurocopa nos 
quedaba más cercano desde que en 
1964 el zaragocista Marcelino metiera al 
mejor portero del mundo de la época, 
Lev Yashin, su famoso “Gol de Marce-
lino”. La verdad es que deberíamos 
pensar que vaya quien vaya será bueno, 
merecerá la pena porque tenemos unos 
jugadores que no sólo en España, sino 

en las mejores ligas europeas, están de-
mostrando que el fútbol español está en 
otro nivel y que en condiciones normales 
los resultados tienen que ser excelentes; 
eso sí, teniendo muy claro que existen 
otros trasatlánticos del fútbol mundial a 
los que habrá que tener en cuenta.

Brasil, Alemania, Italia, 
Argentina, Bélgica...

¿Cuál de todos los rivales será el ene-
migo a batir? Pues no podemos con-
fiarnos ni despistarnos porque cuando 
nos cegemos con el grande llegará el 
pequeño y nos dará el disgusto del día. 
En primer lugar,  los que cuentan en todas 
las citas: brasileños, alemanes e italianos 
son clásicos a la hora de contar para el 
triunfo final. Después, no podemos des-
cartar a los eternos aspirantes como In-
glaterra, Francia o la propia Argentina. Y 
luego están esos otros que están llama-
dos a ser la sorpresa del mundial. Todas 
las apuestas hablan de Bégica. Pero en-
tre unas y otras, nosotros apostaremos 
por La Roja, la de Del Bosque, la Sele-
cción Española que tantas alegrías nos 
ha deparado hasta el momento...¡y las 
que nos dará! ¡Seguro! ¡Aúpa España!.

 ¡¡Todos con La Roja!!...¡¡y con Del Bosque!!
Cada español, un seleccionador pero al final Vicente Del Bosque decide...¡en sus manos, Sr.Marqués!
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     “Clásicos en zapatillas”por  Pedro María Rivera (www.pedromariarivera.es)

El cambio estacional y la 
consagración primaveral
Entramos en junio y enseguida se nos 
acaba este tiempo especialmente vari-
able y � orido, de renovación de la na-
turaleza, de regeneración de plantas y 
seres vivos. ¿Recuerdan lo de “la pri-
mavera la sangre altera”?, pues tam-
bién les deseo esa renovación física 
positiva, que no hayan tenido alergia 
(personalmente la he sufrido) y tam-
bién confío en que se sumen a ese otro 
renacimiento de las audiciones musi-
cales en nuestro entorno personal, fa-
miliar y social, que no cojamos alergia 
a los temas populares clásicos.
Mis estimados lectores, si en la 
estación que dejamos atrás les sugerí 

escuchasen a Vivaldi y su “Primavera”, 
podemos continuar con la siguiente de 
‘Las cuatro estaciones’ o despedirla y 
cambiar completamente de estilo aden-
trándonos en las inmensas evoluciones 
de la Madre Naturaleza, como de modo 
espectacular mostró Walt Disney en su 
película Fantasía al re� ejar la obra “La 
consagración de la Primavera” de Igor 
Stravinsky. Por favor, anímense, dis-
pónganse a oírla mientras continúan 
leyendo. La obra está inspirada en una 
antigua ceremonia rusa de bienvenida a 
la primavera.

Ciudadano del mundo y 
otro ruso nacionalizado es-
tadounidense
Stravinsky nació en Rusia casi al 
comienzo del verano (17-junio-1882). 
Creció bajo el cuidado paternal y de una 
hermana mayor y, al parecer, si bien su 
padre era cantante de ópera, no inducía 
con su profesión en su ambiente fami-
liar e Igor no mostraba el gran músico 
que llegaría a ser. Comenzó estudios de 
Derecho y más tarde los reemplazó por 
aprendizajes musicales siendo alumno, 
principalmente, de Rimsky Korsakov. 
Fue compositor y director de orquesta. 
Creó gran cantidad de obras clásicas, 
abordando muy diversos estilos, algu-

nos muy innovadores como se puede 
apreciar en la obra propuesta. In� uyó 
en muchos compositores.
Dejó Rusia por primera vez en 1910 para 
viajar a Francia, donde residió con fre-
cuencia, e ir al estreno de “El pájaro de 
fuego”. Es mundialmente reconocido 
sobre todo por tres composiciones para 
ballet de su etapa inicial denominada 
período ruso: las dos anteriormente 
citadas más Petrushka:  este ballet se 
basa en una marioneta  que regresa 
a la vida cuando se encuentra en un 
mercado y rebosa magia y humor. Sus 
atrevidos ballets clásicos reinventaron 
el género. También escribió óperas, sin-
fonías, pequeñas piezas para piano y 
obras para grupos de jazz.
Fue un “hombre de mundo” cuidando 
mucho sus relaciones profesionales lo 
que le ayudó en la marcha de sus activi-
dades y en su economía. Era muy bien 
recibido en grandes ciudades como 
París, Venecia, Berlín, Nueva York, 
Londres… Sin embargo era demasia-
do “clasista”, dicen sus biógrafos, y le 
faltaba habilidad para tratar a personas 
de clase social distinta a la suya. Su úl-
timo viaje a su tierra natal fue en 1914. 
Durante la Primera Guerra Mundial se 
trasladó a la neutral Suiza en la que re-
sidió durante seis años.

¿Recuerdan que hace dos meses 
citábamos la misma nacionalización 
de Rachmaninov? Stravinsky viaja a 
Estados Unidos en 1939, se nacio-
naliza unos años más tarde (1945) y 
continuó residiendo allí. Vivió 88 años 
y su vida transcurrió durante la mayor 
parte del siglo XX. Murió en Nueva 
York (6-abril-1971), se le dedicó una 
‘Estrella de la Fama’ en el prestigioso 
Hollywood Boulevard y fue enterrado 
en Venecia. Su tumba está cercana a 
la de su antiguo colaborador Diaguilev, 
director de los Ballets Rusos en París. 

El retrato de Picasso
Pablo Picasso le dibujó y regaló un 
retrato a su amigo Igor Stravinsky. En 
uno de sus viajes a Suiza, al pasar la 
aduana, le preguntaron por el boceto 
que llevaba guardado en su maleta. 
Él comentó que era un retrato dibu-
jado por Picasso. Los funcionarios, le 
replicaron que aquello era un plano y 
Stravinsky les contestó “sí, un plano 
de mi cara”. Le dijeron que aquello era 
“un plan de guerra codi� cado”… y se lo 
requisaron.
Amigos, llega el verano, pronto las 
vacaciones, las � estas y.. siempre con 
música.
 Gracias.

La Orquesta y el Coro de la UAM, junto 
con el reconocido violinista Ara Mali-
kian y varias agrupaciones musicales 
e intérpretes individuales de recono-
cido prestigio como Carmen Gurriarán, 
Fátima Gálvez, Alfredo Guerrero, Pilar 
Juan y Guillermo de Juan, ofrecerán un
concierto en el Auditorio Nacional de 
Música (Príncipe de Vergara, 146) el 14 
de junio a las 22:30. Entre las obras que 
serán interpretradas en dicha actuación, 
destacan el Réquiem de David Po-  

pper, Tres piezas de la Lista de Schindler, 
de John Williams; y el Réquiem de En-
rique Muñoz. La compra de las entradas 
puede llevarse a cabo a través de  Inter-
net, de llamada telefónica o en taquilla 
en el mismo  Auditorio, desde 3 euros. 
La Orquesta y el Coro de la UAM, dirigida 
por Enrique Muñoz -compositor español 
y autor de una de las obras que sonarán 
la noche del 14 de junio-, cierra de este 
modo el XX Ciclo de conciertos “Música 
en la Autónoma”, a cuyas casi veinte ac-

tuaciones se ha podido asistir de forma 
completamente libre. Ara Malikian  ya 
fue protagonista de la primera de ellas, 
“Fusión de Flamenco y Jazz”, el 2 de oc-
tubre, y volverá a ofrecernos su increí-
ble dominio del violín sin igual en este 
último concierto, interpretando la obra 
de John Williams. El evento promete 
ser el broche � nal idóneo para la men-
cionada sucesión de conciertos, debido 
a la cantidad de grandes artistas que se 
reúnen para deleitarnos con su maestría.

  Concierto de La Orquesta de la UAM y Ara Malikian en Madrid 

Concierto
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    “Frases para cambiar vidas” por Ignacio Novo (www.frasesparacambiarvidas.com)

Este pequeño rincón de La Brújula pre-
tende aportar, sobre todo, ideas para 
poder re� exionar sobre diferentes as-
pectos de la vida. Es decir sugerencias, 
más que consejos o recomendaciones 
explícitas, porque entiendo que ya todos 
somos mayorcitos para saber qué es 
lo que nos conviene o no nos conviene 
hacer con nuestras vidas. 
No pretendo otra cosa que ser aquel 
que os dé cada mes una determinada 

y concreta visión de los asuntos: la mía 
propia. Siendo consciente de que mu-
chas veces no será compartida o incluso 
tomada en cuenta. Pero me agrada pen-
sar que tal vez, en mitad de todas estas 
frases (por otra parte maravillosas) que 
encabezan la columna y de las palabras 
que las arropan, alguien pueda encontrar 
una pequeña pista que le resulte de utili-
dad para desde ahí empezar a cambiar y 
comenzar a crecer en la buena dirección, 
si es que acaso no estaba bien dirigido.

Para cambiar algo en nuestra 
vida tenemos que meditar antes 
sobre ello 
¡Cambiar!, qué difícil, ¿verdad? Solo 
aquel que no se haya planteado jamás 
el intento de transformar algo su� ciente-
mente arraigado en su vida, minimizará el 
es-fuerzo que supone cualquier cambio, 
por pequeño que sea, en la rutina estable-
cida del ser humano. Desde desprenderse 
de un mal hábito a la mera permuta de 
lugar de residencia o de ciudad, y ya no 
digamos de pareja o de trabajo (el equipo 
de fútbol al que apoyamos debe ser lo 
único inmune a cambios para siempre), 
cualquier cosa presente largo tiempo en 
nuestra vidas o que llevemos años ha-
ciendo, nos costará un mundo cambiarla, 
pero a veces no quedará más remedio. 
Lo importante cuando uno pretende cam-
biar algo en su vida con lo que no está de 
acuerdo, es meditar profundamente so-
bre ello. Reposar lo que nos pasa. Inten-
tar entender cuál puede ser el origen del 
malestar o el porqué de la inquietud que 

se siente. Identi� car qué es aquello con 
lo que no estamos conformes y que de 
repente (o no tan de repente) nos anima 
desde dentro a mover algunos muebles 
de la «sala de estar» de nuestra vida que 
ya no concuerdan con el estilo de deco-
ración que ahora nos gusta.
Tomarse un tiempo prudente para valorar 
lo que se siente y constatar si queremos 
una reforma parcial o completa antes de 
emprender el camino del cambio, es fun-
damental. Hay un precepto que jamás 
debe olvidarse: Nunca hay que tomar 
decisiones permanentes en base a esta-
dos de ánimo temporales.
Y también resulta crucial no generar unas 
expectativas tan ambiciosas y especta-
culares sobre lo que vamos a encontrar 
después de haber tomado la decisión de 
cambiar, que nos veamos más tarde de-
fraudados e incluso peor que antes. 

El cambio nunca es fácil
Y sí cuando cambies algo, no cambia 
nada, quizá sea, piénsalo, porque las 
causas del desasosiego no estaban en 
lo que has cambiado. “El cambio no sólo 
se produce tratando de obligarse a cam-
biar, sino tomando conciencia de lo que 
no funciona.” (Severo Catalina)
El cambio nunca es fácil. Luchamos para 
aguantar y conservar, y no practicamos 
con igual afán el “dejar ir”. Nos resistimos 
a dar por � niquitadas etapas ya consumi-
das o muertas, sin entender que no po-
dremos encontrar la calma perfecta, sin 
antes aceptar y asumir que todo es tran-
sitorio, volátil  y perecedero.

Y ya para terminar por este mes, si vas 
a cambiar algo en tu vida hazlo mientras 
que todavía haya oportunidad, porque 
llegará un momento en el que quieras 
cambiar y ya no puedas hacerlo. Hay 
momentos para el cambio que caducan, 
como los yogures. Y muy pronto ya es 
demasiado tarde…
«Cuando era joven y libre, y mi imagi-
nación no tenía límites, soñaba con cam-
biar el mundo.
Cuando me volví más viejo y sabio 
descubrí que el mundo no cambiaría, así 
que acorté mis anhelos un poco y decidí 
cambiar sólo mi país. Pero este también 
parecía inmutable.
Cuando entré en el ocaso de mi vida, 
en un último intento desesperado, me 
propuse cambiar sólo a mi familia, a mis 
allegados, pero, por desgracia, no me 
quedaba ninguno.
Y ahora, mientras me encuentro en mi le-
cho de muerte, repentinamente me doy 
cuenta: Si me hubiera cambiado primero 
a mí mismo, con el ejemplo habría cam-
biado a mi familia.
Y a partir de esa inspiración y estímulo 
podría haber hecho un bien a mi país y, 
quién sabe, tal vez incluso... habría cam-
biado el mundo»
(Estas palabras se encuentran se escritas 
en la tumba de un obispo anglicano, en 
la cripta de la Abadía de Westminster).

  Twitter@ignacionovo
Libro: «Frases para cambiar tu vida»

         “Juglaresca” por Manuel López Azorín (http://manuellopezazorin.blogspot.com.es/)

Quintillas 
para  junio y 
el solsticio de
verano

Ser uno mismo y espejo  
de quien mira y es mirado,
ser muchos en el re� ejo
y ser uno y desdoblado
de niño, adulto y de viejo.

Somos el yo que pensamos  
el yo que los otros ven,
el que nos imaginamos,
ese que queremos ser
y muchos más que soñamos.

Redonda, brilla a lo lejos.
Cuando la luna está en junio, 
llega el tiempo de festejos,
de cambios en plenilunio,
de quemar los trastos viejos.

Tiempo de saltar la hoguera  
mientras crepitan al fuego,
los males que se echan fuera,
de sentir que se van luego,
que lo mejor nos espera.

Flor de Lavanda, olorosa, 
con un aroma que es broche
de ilusiones, mariposa
que vuela y llega en la noche
de San Juan, grácil y hermosa.

Como pájaros alados, 
caballos que, por el cielo,
deseos esperanzados
nos dejan aquí, en el suelo
de fuegos iluminados.

Vuelven jardines de rosas
y huele a nuevas promesas, 
de esperar que muchas cosas
hagan que nuestras empresas
sean mañana luminosas.

En este extraño vivir
somos uno y somos todos
y poco somos al � n,
luces, sombras, frutos, lodos…
desde el nacer al morir.  

Vamos a caballo, a lomos  
de esta yegua desbocada
que es la vida regalada 
y, al tiempo que todo somos,
decimos:  no somos nada  

Pero  la vida es hermosa 
y está para disfrutar.
Las espinas a la rosa
le nacen por preservar.
La vida es la misma cosa.

 En la brújula del Norte 
me encomienda JaimeAdrada
que me convierta en juglar
y dé, cada mes, la cara
para contar nuestras cosas,
esas que atañen y pasan 
en Alcobendas y “Sanse”,
en Sanchinarro y las Tablas,
en cualquier lugar señores,
incluso el mismo Barajas.
Yo voy a tratar de hacerlo 
mes a mes, a ver qué pasa.

“En un mundo superior 
puede ser de otra manera, 
pero aquí abajo, vivir es 
cambiar y ser perfecto es 
haber cambiado muchas 
veces” 

Autor: John Newman
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